

Le président cubain se félicite du cessez-le-feu en Colombie



La Havane, 3 août (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a salué l'entrée en vigueur jeudi du cessez-le-feu bilatéral, national et temporaire convenu à La Havane entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale (ELN) insurgée.

Exprimant l'espoir de son pays de voir cette étape déboucher sur une cessation définitive des hostilités, le dirigeant antillais a ratifié sur Twitter l'engagement de Cuba en faveur de la paix dans ce pays d'Amérique du Sud.

Dans un autre message, M. Díaz-Canel a indiqué qu'il accompagnait, en sa qualité de garant, l'étape importante franchie aujourd'hui à Bogota, dans le cadre de l'avancement des pourparlers entre les parties en conflit.

Auparavant, sur le même réseau social, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez s'est félicité que les premier et deuxième accords de Cuba entre le gouvernement colombien et l'ELN aient été

conclus avec l'installation du Comité national de participation et le début du cessez-le-feu.

M. Rodríguez a rappelé que pour ce dernier accord, un mécanisme de contrôle intégré sera mis en place en Colombie, auquel participera, outre des représentants du gouvernement et de la guérilla, la mission de vérification des Nations unies.

La veille, le Conseil de sécurité des Nations unies a approuvé l'extension de son mandat et a déclaré que "la mission de vérification surveillera et vérifiera l'application du cessez-le-feu établi dans le deuxième accord de Cuba entre le gouvernement colombien et l'ELN".

L'organe international a autorisé l'ajout d'un maximum de 68 observateurs internationaux à l'effectif actuel de la mission.

Le 9 juin, des représentants du gouvernement colombien et de l'ELN belligérante ont signé les accords de Cuba lors du troisième cycle de pourparlers de paix à La Havane (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330370-le-president-cubain-se-felicite-du-cessez-le-feu-en-colombie>



Radio Habana Cuba